

Donald Trump devrait s'agenouiller pour remercier Les Haïtiens.

Le nom de l'arrière-grandpère de Donald Trump était Johannes Drumpft, né en Allemagne le 26 Mars 1789. Les Allemands ont une histoire intéressante en Haïti. Le premier établissement allemand connu à Saint-Domingue (Haïti colonial) était à Bombardopolis, au sud du Môle-Saint-Nicolas. Environ un millier d'Allemands y compris Johannes Drumpft sont venus à Bombardopolis au dix-huitième siècle et ont réussi à gagner leur vie avec la culture du café.

Beaucoup d'entre eux ont reçu la citoyenneté haïtienne grâce à Jean-Jacques Dessalines après 1804, et se sont graduellement mélangés avec le reste de la population. Johannes Drumpft (Trump) resta en Haïti pendant quelques années et retourna dans son pays natal où il meurt à l'âge de 46 ans à Bavaria le 22 Novembre 1835 laissant derrière 3 enfants Maria Katharina Drumpft, Anna Elizabeth Schwinn et Christian Johannes Trump père de Friedrich Trump qui est le grand père du président Américain Donald Trump.

Une histoire peu connue de l'hospitalité et de la vertu haïtiennes : en décembre 1840, un bateau de Brême avec cent soixante-dix émigrants allemands à bord avait été détruit à Point Isabella et conduit sur la côte par grand vent. Aucune vie n'a été perdue mais les passagers ont été amenés au Cap-Haïtien dépourvus de tous leurs biens. Leurs malheurs ont suscité la sympathie des bonnes gens du Cap-Haïtien. N'ayant pas de consul allemand présent au Cap-Haïtien en 1840, ils auraient pu mourir de faim si ce n'était de l'aide généreuse de tout les citoyen de cap-haïtien. Ils ont été logés et soignés avec de la nourriture, une assistance médicale et des vêtements. Certains d'entre eux sont restés en Haïti et ne sont jamais parvenus à destination.

Les marchands allemands ont commencé à s'installer définitivement en Haïti dans les années 1850.

Par : Michel Soukar.

Comment se fait-il qu'on en soit arrivé là ? Un début de réponse ci-dessous :

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article32004>